

ETUDE RÉTROSPECTIVE DES ENCÉPHALITES AIGUES DE L'ENFANT EN MILIEU DE RÉANIMATION PÉDIATRIQUE

Catégorie
Jeune Pédiatre

W. Manel ; K. mekki ; C. Kharrat ; Z. hadrich ; L. Gargouri ; A. Mahfoudh

Service pédiatrie urgence et réanimation pédiatrique, C.H.U Hedi Chaker de Sfax, Sfax, Tunisie

Objectifs:

Déterminer les caractéristiques évolutives des encéphalites aiguës de l'enfant et les facteurs associés à la mortalité.

Matériels et méthodes:

Il s'agit d'une étude rétrospective descriptive et analytique menée sur une période de 13 ans intéressant tous les enfants qui répondaient aux critères diagnostiques de l'encéphalite aiguë établis lors de la conférence de consensus de 2013.

Résultats:

- 31 cas
- Age moyen: 6,7 ans
- Sex-ratio: 1,6
- Evolution:



■ favorable ■ décès

- Séquelles: 32,3% des cas
- L'étude analytique a permis de dégager les facteurs associés à la mortalité :

Age	0,006
Le séjour en réanimation	0,001
Les signes dysautonomiques	0,001
Recours à la ventilation mécanique	0,001

Conclusions:

Les encéphalites aiguës de l'enfant est une urgence neurologique. Une prise en charge diagnostique et thérapeutique précoce permet d'améliorer le pronostic.